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Ata número três barra dois mil e vinte 
 

 
----- Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte, reuniu em 

sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da 

Cultura da Junta de Freguesia, apenas com dois pontos da ordem de trabalhos: -----

----- Ponto um: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela Presidente da 

Junta. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto dois: apreciação, discussão e votação do Aditamento ao Contrato 

Interadministrativo. --------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e vinte e seis minutos, estando presentes: Teresa 

Maria Rodrigues Marcelino, Tiago Miguel Fernandes Jesus, José Carlos Gaspar 

Carvalho de Avó, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, Marta Sofia Pereira 

Casimiro e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro. ------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Entrou-se no período antes da ordem do dia. -------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia colocou a ata a votação e a mesma foi aprovada 

por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- Seguidamente, a Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência recebida: Ofício remetido pela Presidente da Junta de Freguesia a 

enviar os pontos para a Assembleia de Setembro e relembrou que o ponto dois 

será aprovado por minuta. ------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir sobre os 

assuntos da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------

----- O membro Tiago Jesus questionou a Presidente da Junta sobre o facto de o 

ringue ter levado redes novas à sua volta, no entanto não colocaram uma porta 

lateral nem o portão para se entrar. A Presidente da Junta respondeu que já foi 

solicitado várias vezes à Câmara Municipal que fizessem essa colocação e estão a 

aguardar. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia questionou se alguém 

tem algum voto de louvor, de pesar, propostas, saudações, recomendações ou 

outros assuntos da freguesia. --------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ---------

---- Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita apresentada pela Presidente 

da Junta. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

----- A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, 

que diz estar tudo no documento apresentado, não havendo mais nada a 

acrescentar, todavia, está aberta a qualquer esclarecimento. ----------------------------- 

----- Não havendo intervenções, passou-se ao segundo ponto: Apreciação, 

discussão e votação do Aditamento ao Contrato Interadministrativo. ------------------

----- A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta disse que o 

documento apresentado de Aditamento ao Contrato Interadministrativo foi 

enviado pela Câmara para apreciação e votação. Terminada a votação, deverá ser 

feita a Certidão da Deliberação da Assembleia de Freguesia e remetida para aquele 

órgão autárquico. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- O membro Simão Silva perguntou se o valor orçamentado não pode ser 

utilizado na freguesia para qualquer situação. ----------------------------------------------- 

----- A Presidente da Junta respondeu que não existe essa possibilidade, ou seja, 

caso não seja aprovado o contrato a votação, o dinheiro não pode ser utilizado pela 

Junta de Freguesia nem pela Câmara Municipal de Almeirim. ----------------------------

----- Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia colocou o ponto a 

votação, sendo o mesmo aprovado por minuta com três votos a favor, três 

abstenções e um voto contra. --------------------------------------------------------------------- 

----- Nas intervenções do público, Mário Silva questionou a Presidente da Junta 

sobre o crematório de Almeirim, pelo que leu no jornal O Mirante, os habitantes de 

Almeirim têm um preço especial relativamente aos restantes habitantes do 

concelho de Almeirim.  -----------------------------------------------------------------------------

----- De seguida, continuou que, noutras assembleias, os membros da assembleia 

deviam ter feitos algumas questões pertinentes e de interesse que não foram feitas, 
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nomeadamente sobre o acidente da carrinha e a questão do pavimento exterior da 

Casa da Cultura. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia respondeu que é muito mais produtivo se os 

elementos da assembleia tiverem intervenções e espera que se mantenha assim no 

futuro. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Relativamente ao Crematório, a Presidente da Junta respondeu que, pelo que 

tem conhecimento, o preço é igual para todos os residentes no concelho, mas vai 

tirar as dúvidas na próxima Assembleia de Municipal.  ------------------------------------- 

----- No respeitante ao acidente com a carrinha, informou que a mesma foi para 

abate há pouco tempo. -----------------------------------------------------------------------------

----- Por último, na questão do pavimento, a situação reconheceu a falta de civismo 

da parte dos intervenientes e a Junta de Freguesia informou a Câmara Municipal 

do sucedido. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- A Presidente da Junta lamentou o facto de poucas pessoas virem às 

assembleias levantar as questões que colocam no dia-a-dia noutros locais públicos. 

Além disso, reconhece que este último mandato tem sido muito difícil, pois a 

Câmara Municipal não tem ajudado a Junta de Freguesia como era esperado e 

solicitado desde o início do mandato.  ---------------------------------------------------------- 

----- Nada mais havendo a tratar, a Presidente da Assembleia deu a reunião por 

encerrada quando eram vinte e um horas e quarenta minutos e eu, Tiago Miguel 

Fernandes Jesus, na qualidade de primeiro secretário desta Assembleia, a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. -------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


